

nPA

Akzent Absturz

[13.01.2011] Neues vom neuen Personalausweis: Bestimmte Schreibweisen von Namen bringen die Änderungsterminals zum Absturz.

Akzentzeichen über oder unter Buchstaben von Namen, die eine besondere Aussprache oder Betonung markieren, bringen die Änderungsterminals von Meldebehörden zum Absturz. Dies berichtet die Online-Ausgabe der Frankfurter Rundschau. Nach Angaben von Meldeämtern, darunter auch das Berliner Bezirksamt Charlottenburg-Wilmersdorf, gebe es Probleme mit den Änderungsterminals, wenn auf den Ausweisen Namen wie André, Cécile oder François stehen. „Da stürzt das ganze System ab, und der eigentliche Vorteil des neuen Personalausweises, die digitale Registrierung, ist hinfällig“, sagte Joachim Krüger, Bezirksstadtrat für Bürgerdienste, Ausbildungsförderung und Personal in Charlottenburg-Wilmersdorf, der Frankfurter Rundschau.

(al)

Artikel der Frankfurter Rundschau

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA)